

Mündliche Anfrage

Fragesteller/in

LAbg. Ulrike Schwarz

Zuständiges

Regierungsmitglied

LH-Stv.ⁱⁿ Mag.^a Christine Haberlander

Sehr geehrte Frau Landeshauptmann-Stellvertreterin!

Mit der flächendeckenden Neuorganisation des hausärztlichen Notdienstes (HÄND) ist man dem Anliegen der niedergelassenen ÄrztInnen nachgekommen, diese von häufigen Bereitschaftsdiensten zu entlasten. Weitere Ziele der Neuorganisation waren die Sicherstellung der hausärztlichen Versorgung in der Region sowie die Entlastung der Krankenhausambulanzen.

Was ist das Ergebnis, insbesondere die daraus abgeleiteten Handlungsfelder, der letzten Evaluierung des hausärztlichen Notdienstes (HÄND)?

Schwarz